



Cachan, mardi 4 octobre 2016

INFO PRESSE

REMISE DE MEDAILLES D'HONNEUR DE LA VILLE AUX ANCIENS PRESIDENTS DU CLUB OLYMPIQUE DE CACHAN

Mercredi 5 octobre à 19h30 à la Grange Gallieni, Jean-Yves Le Bouillonnet, Maire de Cachan et Député du Val de Marne, en présence de la Municipalité et du Conseil municipal, remettra la médaille d'honneur de la Ville à deux anciens présidents du Club Olympique de Cachan (COC).

Seront décorés Thierry Le Hannier, président du COC de 2004 à 2010 et Jean-Pierre Delarue, président de 2010 à 2016.

Cette cérémonie de remise des médailles aura pour invité d'honneur Jean Vintzel, également ancien président du COC, président d'honneur de la Fédération sportive et culturelle de France, président de l'Académie nationale olympique française et chevalier de la Légion d'Honneur. Les membres du Club allemand de Rautheim, club avec lequel le COC entretient des relations de jumelage depuis plus de 40 ans, seront également présents.

A propos du COC

Le Club Olympique de Cachan a été fondé en 1988 suite à la fusion de deux clubs de Cachan, la Saint Jean de Cachan et Cachan sport. Ce club multisports de 750 adhérents comprend trois activités, le football, l'athlétisme, le tennis de table et step.

Plus d'infos sur www.cocachan.fr

Contact presse – Valérie Depret

01 49 69 69 99 / valerie.depret@ville-cachan.fr